



energie region vorder wald

Landschaft und Energie

BUS:STOP Krumbach

7 einzigartige „Wartehütle“ in Krumbach

Wer durch den Bregenzerwald fährt, tut dies immer öfter mit öffentlichen Verkehrsmitteln – mit dem gelben Landbus, der hier im Stundentakt verkehrt. Ein sichtbares Zeichen funktionierender Alltagsmobilität ist die Bushaltestelle im Dorfzentrum nach Entwurf der lokalen Architekten Bernardo Bader, René Bechter und Hermann Kaufmann. Eine Haltestelle, die den Dorfkern mitprägt.

In diesem Umfeld entstand das Projekt BUS:STOP Krumbach des Vereins kultur krumbach.

7 internationale Architekturbüros wurden eingeladen 7 „Buswartehütle“ für Krumbach zu entwerfen. Begleitet von regionalen Partner-Architekten haben lokale Handwerker die Entwürfe umgesetzt.

Für BUS:STOP Krumbach spielt das Handwerk eine zentrale Rolle. Die Perfektion und Meisterschaft in der Verarbeitung der unterschiedlichen Materialien – vor allem aber Holz, Glas und Metall, setzen für diese Region gewohnt hohe Maßstäbe. Das Gesamtwerk ist gelungen, weil über 200 Personen es auf großzügigste Weise unterstützt haben. Und die Krumbacher Bevölkerung zeigt Mut, Neues zuzulassen und umzusetzen.

Individuell kann man alle 7 Haltestellen in einem Rundgang von ca. 2h erwandern.

Detaillierte Beschreibungen der Bushaltestellen findest du [hier](#).

Führungen:

vai Vorarlberger Architektur
Institut, www.v-a-i.at



